



**Judul** : Nyoman: terima Kasih Pak Erick  
**Tanggal** : Selasa, 07 Desember 2021  
**Surat Kabar** : Rakyat Merdeka  
**Halaman** : 7

## Petugas Avsec Tetap Kerja **Nyoman: Terima Kasih Pak Erick**

ANGGOTA Komisi VI DPR I Nyoman Parta memuji kebijakan PT Angkasa Pura I menunda langkah rasionalisasi petugas Aviation Security (Avsec) Bandara I Gusti Ngurah Rai. Kebijakan ini membuat petugas sekuriti bandara yang sebagian besar merupakan warga Bali bisa tetap menerima penghasilan saat pandemi ini.

“Kami berdua, saya dan Pak Gde Sumarjaya Linggih (Wakil Ketua Komisi VI DPR) telah menyampaikan persoalan Security Avsec Airport I Gusti Ngurah Rai ini ke Menteri BUMN Erick Thohir,” kata Nyoman dalam keterangan tertulisnya, kemarin.

Dia pun menyampaikan terima kasih atas kebijakan Menteri Erick memperpanjang tugas sekuriti Bandara Ngurah Rai yang saat ini sedang dilanda kecemasan menyusul adanya pemangkasan karyawan.

“Rasionalisasi security Avsec akan ditunda selama 6 bulan, menunggu perkembangan pariwisata Bali, dan kelancaran kegiatan rangkaian G20 di Bali,” katanya.

Nyoman berharap, kinerja keuangan Angkasa Pura I bisa jauh lebih baik. Sehingga para petugas keamanan bandara tetap bisa bekerja optimal untuk 6

bulan.

“Astungkara pariwisata Bali segera bangkit sehingga tidak perlu ada rasionalisasi atau pengurangan personil Security Avsec,” pungkasnya.

Sementara, Wakil Menteri II BUMN Kartika Wirjoatmodjo mengatakan, saat ini Angkasa Pura I mengalami tekanan berat akibat pandemi. Kondisi keuangan Angkasa Pura I saat ini kurang baik, utangnya mencapai Rp 35 triliun.

Karena itu, pihaknya akan terus melakukan rasionalisasi sebagai upaya efisiensi atas persoalan yang dihadapi Angkasa Pura I ini.

“Memang beban mereka (Angkasa Pura I) ini berat sekali karena banyaknya bandara baru. Sebagai komparasi, seperti Kualanamu saja yang cukup *profitable* dan sudah cukup berumur. Nah, di Yogyakarta beban berat sekali Rp 12 triliun, baru buka langsung Covid,” katanya.

Namun, dia memastikan masukan dari Nyoman Parta akan ditindaklanjuti sebagai upaya menghadirkan *win-win solution* untuk optimalisasi kinerja dari Angkasa Pura I. “Kami lagi restrukturisasi dan mudah-mudahan bisa kami selesaikan,” tambah dia. ■ KAL